



Todavía no se necesita una reforma fiscal, afirma Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que aún hay muchas oportunidades de recaudación sin necesidad de una reforma fiscal.

“Si son necesarias reformas adicionales, pues estaremos trabajando a lo largo del próximo año, pero todavía, yo creo; es más, lo hemos estudiado por varios meses, hay muchas oportunidades de recaudación sin necesidad de una reforma fiscal”, expresó la mandataria durante su conferencia de este viernes.



Adelantó, a horas de que se presente el Paquete Económico 2025 por el secretario de Hacienda y Crédito Público, que este año hay algunos ajustes en la miscelánea fiscal, aunque serán menores.

“El próximo año”, continuó, “nos vamos a dedicar todavía más, lo dije en la campaña, a fortalecer la

recaudación en aduanas, a disminuir los tramites en el SAT para aumentar la recaudación, en el fortalecimiento de la recaudación, en evitar la evasión fiscal.

“Ahora queda en la Constitución las facturas falsas como prisión preventiva oficiosa, y vamos a dedicar un esfuerzo muy importante a ello porque todavía está este tema, vamos a trabajar en ello y en el transcurso del año, en todo caso revisar”.

El miércoles, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, expresó que en la coalición oficialista de Morena-PT-PVEM muchos creen que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto.

Por si te lo perdiste: En 3 años, presupuesto social creció 430 mil mdp

“Porque la distribución de la riqueza y por la sociedad igualitaria a la que aspiramos requieren un mayor esfuerzo de los que más tienen. Esa es nuestra filosofía: la progresividad fiscal. Y vamos a llegar a ella con justicia, con igualdad y con equidad”, señaló el legislador durante la presentación de cambios al dictamen que reforma el Artículo 19 de la Constitución y donde refirió que hubo una profunda discusión en su coalición.

Sheinbaum, al ser cuestionada sobre la modificación de la calificadora Moody, comentó que desconocía en que se basó para hablar de un supuesto debilitamiento institucional en el país.

De cualquier manera, dijo, se está haciendo un trabajo muy intenso para la atracción de inversión en el país para 2025.

Sobre el paquete económico que se presentará hoy, agregó que es muy sólido, se reduce el déficit e implicará un esfuerzo mayor del gobierno, pero no una afectación en la operación del gobierno.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/15/todavia-no-se-necesita-una-reforma-fiscal-afirma-sheinbaum/>